Alsace is a cultural and historical region in eastern France now located in the administrative region of Grand Est. Alsace is located on France's eastern border and on the west bank of the upper Rhine adjacent to Germany and Switzerland.

L’Alsace est une region historique de l’Est de la France, située dans la region du grand Est. L’Alsace est située a la frontière du Haut-Rhin en face de l’Allemagne et de la Suisse.
Brittany, French Bretagne is a cultural region in the north-west of France. Covering the western part of Armorica, as it was known during the period of Roman occupation, Brittany subsequently became an independent kingdom and then a duchy before being united with the Kingdom of France in 1532 as a province governed as if it were a separate nation under the crown.
La Bretagne est une région culturelle du Nord-Ouest de la France. Couvrant la partie Ouest de l’Armorique, elle est aussi connue,pour s’être distinguée pendant la période de l’occupation Romaine, la Bretagne étant successivement devenue unifiée avec le royaume de France en 1532 en tant que province gouvernée et également une nation séparée de la couronne.
The Châteaux of the Loire Valley (French: Châteaux de la Loire) are part of the architectural heritage of the historic towns of Amboise, Angers, Blois, Chinon, Nantes, Orléans, Saumur, and Tours along the Loire River in France. They illustrate Renaissance ideals of design in France.
Les Chateaux de la Loire font partie de l’héritage historique des villes d’Amboise, Angers, Blois, Chinon, Nantes, Orléans, Saumur, et Tour, le long du fleuve la Loire en France. Ils représentent l’idéal de la période de la Renaissance en France.
The Eiffel Tower, French: tour Eiffel, is a wrought iron lattice tower on the Champ de Mars in Paris, France. It is named after the engineer Gustave Eiffel, whose company designed and built the tower.
La tour Eiffel est une tour d’acier située sur le Champ de Mars à Paris, France. Elle est nommée ainsi d’après l’ingénieur Gustave Eiffel, dont la compagnie a réalisé le design et construit la tour.
Provence is a geographical region and historical province of southeastern France.
La Provence est une region géographique et historique du Sud-Est de la France.
Lavandula (common name lavender) is a genus of 47 known species of flowering plants in the mint family, Lamiaceae. 
La lavande est une genre d’herbacée qui possède 47 espèces de plantes à fleurs de la famille des menthes, les lamiacées.
The Pont du Gard,  who is more than 2000 years old, is an ancient Roman aqueduct that crosses the Gardon River near the town of Vers-Pont-du-Gard in southern France. The Pont du Gard is the highest of all elevated Roman aqueducts, and, along with the Aqueduct of Segovia, one of the best preserved. It was added to UNESCO's list of World Heritage Sites in 1985 because of its historical importance.
Le Pont-du-Gard, qui date de plus de 2000 ans, est un Ancien aqueduc Romain qui traverse la rivière du Gardon dans le Gard, dans le Sud de la France. Le Pont-du-Gard est le plus haut aqueduc Romain, et avec l’aqueduc de Segovie, l’un des mieux préservés jusqu’à nos jours. Il a été ajouté sur la liste de l’Unesco de l’héritage mondial des sites historiques en 1985 à cause de son importance historique.
The Gorges du Tarn is a canyon formed by the Tarn River between the Causse Méjean and the Causse de Sauveterre, in southern France. The canyon, mainly located in the Lozère département, and partially in the Aveyron département.
Les Gorges du Tarn sont un canyon formé par la Rivière du Tarn entre La Causse Méjean et la Causse de Sauveterre, dans le Sud de la France. Le canyon, majoritairement située dans le département de la Lozère, et partiellement dans le département de l’Aveyron.
The Louvre or the Louvre Museum (French: Musée du Louvre) is the world's largest museum and a historic monument in Paris, France. A central landmark of the city, it is located on the Right Bank of the Seine in the city's 1st arrondissement (district or ward). Approximately 38,000 objects from prehistory to the 21st century are exhibited over an area of 72,735 square metres (782,910 square feet). The Chinese rchitect  I. M. Pei  was awarded the project and proposed a glass pyramid to stand over a new entrance in the main court, the Cour Napoléon. The Louvre is the world's most visited museum, receiving 7.4 million visitors in 2016.
Le musée du Louvre est le plus grand musée et monument historique de Paris, France. En tant que l’un des emblèmes les plus important de la ville, située sur la Rive-Droite du fleuve la Seine dans le 1er arrondissement. Approximativement 38000 objets datant de la préhistoire jusqu’au XXIème siècle sont exposés sur une surface de 783000 mètres carrés. L’architecte Chinois Mr I.M Pei a été lauréat pour concevoir le projet et a proposé une pyramide de verre se dressant à l’entrée de la cour principale, la cour Napoléon. Le Louvre est le musée le plus visité du monde, ayant reçu 7,4 millions de visiteurs en 2016.
Le Mont-Saint-Michel  is an island commune in Normandy, France. It is located about one kilometre (0.6 miles) off the country's northwestern coast. As of 2009, the island has a population of 44.
Le Mont-Saint-Michel est une île ville située en Normandie, France. Elle se trouve a 1 kilomètre de la côte nord-ouest du pays. A la date de 2009, la population de l’île est de 44 habitants.
Nice is the fifth most populous city in France and the capital of the Alpes-Maritimes département. Nice was probably founded around 350 BC by the Greeks of Massalia (Marseille), and was given the name of Nikaia.
La ville de Nice est la cinquième ville de France en population et capitale du département des Alpes-Maritimes. Nice fut probablement fondée au alentours de 350  avant Jesus-Christ par les Grecs de Marseille et avait alors comme nom « Nikaia ».
Mercantour National Park (French: Parc national du Mercantour) is one of the ten national parks of France. Since it was created in 1979, the Mercantour Park has proven popular, with 800,000 visitors every year enjoying the 600 km of marked footpaths and visiting its villages.
Le Parc National du Mercantour est l’un des 10 parcs nationaux de France. Depuis sa création en 1979, le Parc du Mercantour a prouvé sa popularité, avec 800.000 visiteurs annuels profitant des 600 kilomètres de sentiers balisés et visitant ses villages pirtorresques.
A baguette is a long, thin loaf of French bread that is commonly made from basic lean dough (the dough, though not the shape, is defined by French law). It is distinguishable by its length and crisp crust.
La baguette est un long (environ 80 centimètres) pain Français qui constitue le mets français le plus important car il accompagne tous les plats et tous les repas. Comme on dit en France : «  Un repas sans pain n’est pas un repas ». La baguette se caractérise par sa longueur et sa croute croustillante.
Beef bourguignon, also called beef Burgundy, and bœuf à la Bourguignonne, is a well-known, traditional French recipe. It is a stew prepared with beef braised in red wine, traditionally red Burgundy, and beef broth, generally flavoured with garlic, onions and a bouquet garni, with pearl onions and mushrooms added towards the end of cooking.
Le Boeuf Bourguignon, également appellee “Boeuf à la Bourguignone”, est un très renommé plat Français. Il est préparé a base de bœuf braisé et de vin rouge, de bœuf mariné, généralement parfumé à l’ail et accompagné de champignons, mijotant jusqu’à la fin de la cuisson.
Bouillabaisse is a traditional Provençal fish stew originating from the port city of Marseille.The ingredients of a traditional Marseille bouillabaisse vary depending upon what fish are available that day and the taste of the chef. 
La Bouillabaisse est un tradionnel plat Provençal, c’est une soupe de poisson originaire du port de la ville de Marseille. Les ingrédients traditionnels de la Bouillabaisse Marseillaise dépendant de la pêche du jour et de quel poisson sont disponibles ce jour-là et du goût du Chef.
Cassoulet is a rich, slow-cooked casserole originating in the south of France, containing meat (typically pork sausages, goose, duck and sometimes mutton), pork skin (couennes) and white beans (haricots blancs).
Le cassoulet est un plat richement, lentement mijoté à la casserole, originaire du Sud de la France, contenant de la viande (typiquement des saucisses de porc, du lard, de l’oie, du canard et quelquefois du mouton), de la couenne de porc et des haricots blancs.
Gratin dauphinois is a traditional regional French dish based on potatoes and crème fraîche, from the historic Dauphiné region in south-east France.The gratin dauphinois is made with raw potatoes, thinly sliced, and cream, cooked in a buttered dish rubbed with garlic.
Le gratin Dauphinois est un plat traditionnel regional Français à base de pommes de terre à la crème  fraîche, tirant son origine historique du Dauphiné, dans le Sud de la France. Le gratin Dauphinois est composé de pommes de terre, coupées en fines tranches, et cuisinées au beurre et à l’ail. 
Apple pie, "Tarte aux pommes", is a fruit pie, in which the principal filling ingredient is apple. French style apple pie is very different compared to the American version of the sweet dessert. Instead of it being right side up with crust on top and bottom, it actually is upside down, with the fruit being caramelized.
La tarte aux pommes est une tarte aux fruits, don’t le principal ingredient est la pomme. La tarte aux pommes Française est très différente de sa cousine Américaine. Au lieu d’avoir la croûte sur les côtés, le dessus et le dessous, elle est retournée et la pomme est caramélisée.
The Laguiole   is originally a high-quality traditional Occitan pocket-knife, originally produced in the "knife-city" of Thiers where 70% of the French cutting tool production comes from, and in the small village of Laguiole, both located in the Massif central region of France. French production is shared between the cutlery hub town of Thiers, and the village of Laguiole: these places have worked together for more than 150 years.
[bookmark: _GoBack]Le couteau Laguiole est originellement un couteau de poche Occitan de haute qualité, originellement fabriqué dans la « ville-coutellerie» de Thiers d’où 70% des outils de coupe français proviennent, and du petit village de Laguiole, tous deux situés dans la région du Massif central en France. La production française est divisée entre la zone de production de Thiers et le village de Laguiole : ces deux villes travaillent ensemble depuis plus de 150 ans.
